

## 卒業生との交流会を開催しました

(H28. 12. 9)

12月9日(金)第6限に卒業生3名を招き、1年生を対象に進路について話してもらいました。卒業生の皆さんはそれぞれの勤務先での仕事について、やりがいや楽しさ、大変さを交えて語ってくれました。また、高校時代に力を入れたことについてもふれ、高校在学中に頑張っておくとよいことなどについてもアドバイスしてくれました。生徒たちは、メモを取りながら真剣に先輩の話聞いていました。



### 生徒の感想

- ・先輩方の話を聞いて、いまやっていることを頑張ることが大切なんだと思いました。
- ・沢山の資格を取ることは就職試験を受験するときにも有利になるだけでなく、ワープロやエクセルなどの知識は仕事でとても役に立つことがわかりました。
- ・礼儀や挨拶も大切だけど、提出物の締め切りを守ることも大切であり、一つ一つの行動に責任を持つことが社会人には求められることがわかりました。
- ・新聞を読むことは、日本や社会の情勢を知ったり、地域の問題を集めたりすることで、人とのコミュニケーションが図りやすくなるし、本を読むことは正しい言葉遣いなども学べるので、自分の生活の中で習慣にしたいと思いました。